
Bezirksamt Treptow-Köpenick 
Bezirksbürgermeister 

Bezirksverordnetenversammlung 
Vorsteher 
Herrn Peter Groos 

Kleine Anfrage Nr. VII/ 0955 des Bezirksverordneten 
Philipp Wohlfeil - Fraktion DIE LINKE 
Betr.: Ehemalige Kantine Rathaus Treptow 

Ich frage das Bezirksamt 

1. Wie wird gegenwärtig die ehemalige Kantine im Rathaus Treptow genutzt? 

2. Wurden die Täfelung und das Wandbild gesichert? 

Hierzu antwortet das Bezirksamt 

zu 1.: 

05.04.2016 

Der ehemaligen Kantine im Rathaus Treptow ist derzeit keine konkrete Nutzung zugewiesen. 
Die Räumlichkeiten werden gegenwärtig als Zwischenlager für zu archivierende Vorgänge 
und für das Rathaus benötigte Materialien genutzt. 

zu 2.: 
Das aus Metall gefertigte Wandbild ist bis zu seiner Wiederverwendung beim Hausmeister 
des Rathauses Treptow eingelagert. 
Die Täfelung wurde im Zuge der geplanten Ausbauarbeiten durch den damaligen Mieter der 
ehemaligen Kantine in den 1990er Jahren entfernt. Da es sich bei der Täfelung nicht um eine 
historische Täfelung handelte, in den Akten der Unteren Denkmalschutzbehörde auch keine 
Aussagen dazu getroffen werden, wurde die Täfelung entsorgt und nicht gesichert. 
Bei der Täfelung handelte es sich lediglich um furnierte Spanplatten ohne historischen Wert. 

Kostenausweisung auf Basis des aktuellen Rundschreibens der Senatsverwaltung für 
Finanzen II B -H 9440-1/2015-2 vom 8. Februar 2016: 

Zur Erstellung der Antwort auf die Kleine Anfrage hat eine Beamtin/ein Beamter des 
Gehobenen Dienstes bzw. vergleichbare/r Angestellte/reine Arbeitsstunde (entspricht 55,96 
€) aufgewendet- damit entstanden in der Fachabteilung Gesamtkosten in Höhe von 55,96 €. 
Dazu kommen Kosten bei BzBm, Büro BzBm und Büro BW in Höhe von 27,21 €. 

Damit ergeben sich Gesamtkosten in Höhe von 83,17 €. 

Oliver Igel 


